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Zitat von lachgasimo 

Ich denke auch, dass das ein guter Transfer ist hoffentlich bestätigt sich das auch..
wobei sich natürlich die Frage stellt, warum man eine so jungen, talentierten und dazu
noch ChampionsLeagueerfahrenen Spieler nicht schon un der UEFA-Pokal-Saison geholt
hat..

weil bestimmte Trainer lieber alte, abgetakelte Tschechen haben wollten und keinen Bedarf in
der IV sahen? 
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